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本报讯 （记者黄锐）日
前，记者从旗下拥有北京燃
气、北控水务的北京控股集
团获悉，该集团将瞄准国内
中低速磁悬浮轨道交通市
场，在国内已有“南车和北
车 ”的 情 况 下 ，打 造 一 个

“京车”品牌。

避免与南北车直接竞争

北控集团常务副总经理
李永成在2月29日举行的媒

体发布会上表示，该集团将
以旗下北控磁浮公司研发生
产的第四代中低速磁浮列车
为拳头产品，进军未来全国
的城市轨道交通市场，“目前
国内有南车和北车，而我们
要打造一个‘京车’”。

李永成称，“目前北控集
团主要瞄准轨道交通市场的

‘红海’——中低速轨道交
通，暂不涉及高铁、轻轨等项
目”，以避免与南车、北车的
传统业务直接展开竞争。

按计划，北控集团将以
北控磁浮公司为主体，借助
北京市轨道交通 S1 线建设
契机，在京郊建设北京轨道
交通车辆生产厂，争取到
2015年形成年建线 20公里、
造车200辆的产业化能力。

磁浮列车年内下线

记者了解到，去年 6月，
第四代中低速磁浮列车——
中车完成总装并成功上线，
率先实现了三车连挂运行。
李永成表示，第四代中低速
磁浮列车还处于调试中，年
内将完成各种测试、实验，按
照北京市政府相关部门的要
求，预计今年会有列车下线。

目前在北京西部地区修
建的 S1 将是我国第一条中
低速磁浮交通示范线，第四
代中低速磁悬浮列车正是
S1 线车辆的定型。李永成
透露，目前该项目已确定施
工方式，并通过了发改委、环
保部的评审，正准备报国家
相关部门立项审批。

北控集团欲造“京车”
进军磁悬浮市场；暂不涉及高铁、轻轨等项目

受去年上半年暖冬影
响，北控集团旗下燃气集团
的燃气业务未能增长有所放
缓，这一局面在今年将好转。

李永成日前在会上表
示，2011 年北控的燃气业务
客观条件极为不利，天然气
销量基本持平，燃气业务保
持经营业绩平稳增长。

公开资料显示，去年上

半年，受去年一季度气温偏
高和二季度热电厂提前检修
影响，北京燃气天然气分销
业务放缓。

近期，渣打、大和证券、
美银美林等机构纷纷看好天
然气业务好转给在港上市公
司北京控股带来的持续盈利
能力。这些机构分析认为，
目前气候已恢复正常、北京

四个主热电厂煤改气工程即
将完工、而集团自身先后与
大唐、华能、华电运营等公
司签署了战略协议，再配合
陕京三线每年 350亿立方米
输气能力，预计北京燃气的
天然气分销销量和收益今
年将会大大好转，恢复以往
强势增长。

本报记者 黄锐

■ 相关新闻 北控集团燃气业务回暖

本报讯 （记者吴敏）
中国证监会主席助理朱从
玖接受新华社记者采访时
指出，证监会正在制定餐饮
企业上市指引，预计上半年
能出台。

此前虽有多家餐饮企业
在 IPO审核排队过程中，但
都处于暂缓审核状态。证监
会主席助理朱从玖指出，证
监会高度关注餐饮企业的特
殊性，前一段时间因为正在
制定餐饮企业上市指引，所
以一些餐饮企业的上市申请
没有往前进行，待指引推出
后将按程序开展审核工作。

此前俏江南拟在 A 股
上市，但随后被中止。不少
行业人士曾呼吁放开对餐
饮企业的上市审核。本次
两会上，政协委员重庆陶然
居集团董事长严琦就提交
了《关于请求支持餐饮企业
上市融资的建议的提案》。

朱从玖指出，餐饮企业
上市指引主要针对信息披
露，证监会对一些特殊性强
的行业都制定了指引，目的
是把特定行业的特殊风险
充分揭示出来，提供参照，
便于发行人、中介机构和审
核人员把握住行业的重点。

上半年将推餐饮业上市指引

本报讯 （记者林其玲）
就在唯冠与苹果公司关于
iPad商标案正处于白热化之
际，唯冠昨天又爆遭相关债
务公司向法院提请破产清
算。对此唯冠方面代表律师
谢湘辉昨日向本报记者回应
称，“法院肯定不会接受这个
申请，因为 iPad商标转让费
足以偿还唯冠所有债务”。

据中国之声《央广新
闻》报道，由于深圳唯冠欠
下台湾富邦产物保险股份
公司债务，一直未偿还，因
而被告上法庭。富邦保险
又于去年 6月，申请深圳中

院宣告深圳唯冠破产并对
它进行破产清算。上周
末，台湾富邦产物的代理
律师陈忆律师表示，富邦
保险已于今年 2 月 20 日向
深圳中院发出《尽快裁定
受理破产申请的请求》。

据《破产法》规定，一旦
法院裁定受理此申请，深圳
唯冠与美国苹果之间的
iPad 商标权诉讼将依法中
止。待法院指定的管理人
接管深圳唯冠财产后，该诉
讼才能继续进行。所以现
在“广东高院的二审判决在
先，还是深圳中院裁定在

前”将决定唯冠公司命运。
昨 日 谢 湘 辉 律 师 表

示，唯冠和富邦保险的财
务纠纷确实存在，但“这个
事对唯冠与苹果的 iPad 商
标权纠纷不会产生影响，
目前二审已经开庭，根据
法律程序，正常广东省高
院会在 3个月内做出判决，
复杂的案件除外。”“而苹
果和唯冠的和谈一直在进
行中。将来 iPad 商标权的
赔偿费足够偿还唯冠所有
的债务，所以法院不会在
此时接受申请，让唯冠破
产。”谢湘辉称。

唯冠否认将被破产清算

证监会主席助理朱从玖。


